

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う 在宅勤務（リモートワーク）実施の期間延長に関するお知らせ

令和2年5月1日
株式会社フルスピード
代表取締役社長 吉澤 竹晴

インターネットマーケティング支援を行う株式会社フルスピード（以下当社）は、新型コロナウイルスの感染拡大を受け、事業継続ならびに当社従業員の安全確保を目的に、原則在宅勤務（以下、リモートワーク）を実施しておりましたが、緊急事態宣言の発令、および現時点で事態の好転が見込まれないことから、期間を延長することを決定いたしました。

リモートワーク期間中の対応

リモートワーク期間中においても、お取引様に係わるような対外的事業活動に影響をきたすことがないよう、最大限体制を整えて対応させていただきます。お取引様など関係者の皆さまには、ミーティングのオンラインでの対応をお願いさせて頂いております。また対面の必要性がある場合に関しては、意向確認を行った上で、必要最小限の人数で行います。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

期間については、**緊急事態宣言の解除に準じ柔軟に対応**して参ります。

<対象グループ会社>

株式会社クライド、株式会社ファンサイド、株式会社フルスピードリンク

今後も当社は、社内外への感染拡大抑止と従業員の安全確保を最優先に、政府の方針や行動計画に基づき、迅速に対応方針を決定し実施してまいります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。